

## La Iglesia Evangélica de León estrena su nueva sede social y de culto

Escrito por León Noticias / Redacción: Actualidad Evangélica  
Sábado, 05 de Octubre de 2019 13:32

---

**Casi tres décadas después de haber solicitado al Ayuntamiento la cesión de un terreno para uso religioso y, 7 años después de la instalación de la piedra fundamental, la Iglesia Evangélica de León inauguró ayer su nuevo edificio.**



***Un edificio atractivo y de diseño sostenible, totalmente equipado para la actividad religiosa, social y cultural de la Iglesia Evangélica de León***

(LEÓN, 05/10/2019) La Iglesia Evangélica de León inauguró este viernes su nueva sede social y de culto, situada en *Eras de Renueva*, tras 27 años desde la solicitud al Ayuntamiento de

## La Iglesia Evangélica de León estrena su nueva sede social y de culto

Escrito por León Noticias / Redacción: Actualidad Evangélica  
Sábado, 05 de Octubre de 2019 13:32

---

León de una parcela de 5.000 m2 para equipamiento religioso, que fue concedida por acuerdo unánime de la Corporación Municipal hace 12 años.

### UN DISEÑO ARQUITECTÓNICO SOSTENIBLE E IMPACTANTE

El edificio, cuya construcción ha durado 7 años, ha sido diseñado y dirigido por Liébana Arquitectos y totalmente construido por gremios y empresas leonesas, como un edificio sostenible que ha causado interés nacional por su arquitectura y diseño.

***"Decidimos que no queríamos ser una especie de 'Club secreto', que se reúne en un lugar secreto"***

En su intervención en el acto, **Manuel Corral**, pastor emérito de la congregación y alma mater del proyecto, recordó que cuando llegó a la ciudad tres décadas atrás, se encontró con una Iglesia que -a veces más visibles, en otras épocas un poco más discretos- existió de forma continuada desde el siglo XIX. "Pero decidimos que no queríamos ser una especie de *Club secreto*, que se reúne en un lugar secreto", dijo Corral, "así fue como empezamos a realizar algunas actividades que fueron muy bien acogidas por los sucesivos concejales de Cultura del Ayuntamiento que nos apoyaron y poco a poco empezamos a insistir en la necesidad de que se nos cediera un terreno para edificar una sede digna y visible para el desarrollo de nuestra actividad religiosa, social y cultural".

## La Iglesia Evangélica de León estrena su nueva sede social y de culto

Escrito por León Noticias / Redacción: Actualidad Evangélica  
Sábado, 05 de Octubre de 2019 13:32

---



## La Iglesia Evangélica de León estrena su nueva sede social y de culto

Escrito por León Noticias / Redacción: Actualidad Evangélica  
Sábado, 05 de Octubre de 2019 13:32

---



<http://www.iglesiaevangelicadeleon.es/2019/10/05/la-iglesia-evangelica-de-leon-estrena-su-nueva-sede-social-y-de-culto/>